

Bajo la lluvia de dudas

Don Leopoldo, sombra de un tiempo perdido, halló al verdugo de su Claudia en el callejón del destino. Puñetazos resonaron como un eco inútil. Tras las rejas, el culpable no devolvió la risa de su hija. Entre barrotes, Leopoldo cuestionó la cárcel como redentora. La justicia, jaula sin alas, no revivió sus días soleados. En su hogar, fotos se tornaron lápidas de momentos enterrados. La tormenta afuera reflejaba la tempestad interna. ¿Es el encierro el precio de una vida perdida? En el silencio, Leopoldo, entre lágrimas y lluvia, dudó sobre las cadenas que atan al dolor.

Por Felipe Orbe

Comentario del jurado: Mientras explora un episodio de violencia actual, así como la experiencia de la pérdida, el cuento nos plantea una reflexión sobre la justicia, y sobre la legitimidad del derecho penal.